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１ 市民参加推進フォーラムとは

京都市民の市政やまちづくりへの参加をより一層推進するために、市民や学識経験者によっ

て平成１４年８月に設置された京都市の審議会です。市への助言や提案を行いながら、市民と

行政のパートナーシップを更に進めるための活動を行っています。

今年度のフォーラムでは、平成１３年１２月に策定された「京都市市民参加推進計画」の取

組状況やその効果について点検し、今後の市政への提案につなげていくため、「市政参加・情

報提供部会」と「市民活動部会」を設置し、調査・研究を行ってきました。

提案書は、市民参加推進フォーラム委員の議論の積み上げを土台に構成して

います。様々な立場の委員で構成されているがゆえに、時に議論がぶつかり合う

こともあります。このため、提案書内においても意見の相違点がありますので了

承ください。

提案書は、全体を通してのストーリーになっておりますので、通読いただけれ

ば幸いです。

市民参加推進フォーラム

市民活動部会
市政参加・

情報提供部会
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■市民参加推進フォーラム委員紹介 ＊ 50音順

４名の市民公募委員と大島委員が、フォーラム委員を紹介します（イラストは、委員の千葉さ

んが描きました）。

宗田 好史
（京都府立大学人間環境学部助教授・座長）

国連を経験し、現在日本で活躍する博

覧強記の人。熱が入れば、どこで口を挟

もうかと悩むことも度々。審議会では公

募委員を気遣い、傍聴者にも必ず発言の

機会を配慮する、名座長です。

（江田さん）

乾 亨
（立命館大学産業社会学部教授・副座長）

大学の先生でもあり、まち
づくりの実践家。難しい状況や
言葉も全てわかりやりすく翻
訳・解説してくださるトランスレ
ーターでもあり、夢のあるビジ
ョンを与えてくださる様はま
るでフォーラムのパティシエ。
（でも先生はイタリア帰り）

（大島さん）

江田 攻
（市民公募委員）

親父としてはやさしく、企業

戦士としては鋭く、多様な視

点から語る江田さん。仕事と

の掛けもち、ごくろうさま！

（竹下さん）

大木 裕子
（京都産業大学経営学部助教授）

ビオラ奏者から大学の助教

授へ華麗なる変身を遂げた多

才な先生。

京都のＮＰＯマネジメントに

新しい風を吹き込んでくださ

い。 （千葉さん）

大島 祥子
（スーク創生事務所代表・楽洛まちぶら会事務局）

テンポよい会議進行から提

案書の柱立てなど、当フォー

ラムの大黒柱！？

様々なことに積極的に取り

組み楽しむ姿が素敵です。

（藤澤さん）

川名 マミ
（プラスワンネットワーク理事，菊の花幼稚園長）

京都を市民の手で明るくし

たい！という思いで「プラス

ワン」を設立。夢を実現させる

行動力に人が集まってきます。

市役所前フリーマーケットの仕

掛人。 （竹下さん）

鈴木 暁子
（多文化共生センター理事）

日本語を母語としない市民

に医療通訳を提供するＮＰＯで

中国系住民と地域を結ぶ橋渡

し役にも尽力。感謝，鈴木媽々

（マーマ）。 （竹下さん）
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竹下ひろみ
（市民公募委員）

３人の子育て、熱心な地域

活動、活動中のストレスやジレ

ンマも実体験済み。小さな体

のどこに、そのバイタリティが

あるのかな？ （藤澤さん）

千葉 祐嗣
（市民公募委員）

市民の市政への関わりを考

える為には，まず自分がその

役割を経験した上で取り組も

うとする実践家。将来，公募委

員を経験した京都のまちづく

りリーダーとして活躍してくれ

るだろう若手です。似顔絵有

難う。 （江田さん）

西嶋 直和
（本能まちづくり委員会委員長）

ある時は京都の産業を担う

職人さん、ある時はまちづくり

リーダー。様々な活動でお忙

しくされながらも、やんわりと

包み込んくれそうなお父さ

ん。でも、まちへの思いは熱い

です！ （大島さん）

長谷川 綉二
（日本ボーイスカウト京都連盟名誉会議々員，

大文字保存会副会長）

五山の送り火を守り続け、地

域活動から人生まで相談でき

る頼れる存在。若輩委員が緊

張しやすい場をなごませてく

れます。 （藤澤さん）

藤澤 康子
（市民公募委員）

京都に嫁ぎ可愛い女の子を

育てながら、若い女性の目か

ら町内会の重要性と地域の市

民参加・市政参加を考え、時に

はハッとする発言と視点で運

営を軌道に乗せてくれる可愛

いお嫁さん。次の京都をよろし

くね。 （江田さん）

不破 哲
（京都新聞社論説委員長）

時流を捉えたコメントが議

論を引き締めます。

ジャーナリストの鋭い視点

が冴え渡る、フォーラムのご

意見番。 （千葉さん）

松尾 定信
（京都青年会議所専務理事）

明日の京都を担う青年実業

家。前向きでパワフルな行動

力で企業の市民参加を引っ張

ってください！ （千葉さん）

米丸 恒治
（神戸大学大学院法学研究科教授）

行政法の専門家。時に素人

故の好き勝手な議論に走りが

ちなフォーラムを、やんわりと

専門的な見地で諭してくださ

います。 （大島さん）
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